



八幡こぼと園だより

2024. 12月 NO. 9

園庭の木々の葉もほとんど落ちて、夕暮れの時間がぐんと早くなりました。夕方、園庭に出ると、と、あっという間に暗くなり、「お片付けだよー」と声をかけると「えー！もう片付け？」という声があがってきます。

あんなに日が長くて暑い日が続いた夏から、少し秋を感じたと思ったら、一気に冬がやってきた感じ です。しかし、これからの時季は寒さに負けない丈夫な身体を作るためにも、体調に良い日にはできるだけ外遊びの時間を取り入れながら過ごしていきたいと思います。

また、先月より園内においてインフルエンザA型、手足口病、溶連菌感染症に感染するお子さんが見られました。また、咳、鼻水が長引いているお子さんも見られます。症状が続くときには、熱が出る前に早めに医療機関の受診をお願いします。今後も園内においては手洗いうがいの励行、加湿に留意し、感染予防を心掛けた保育をしていきたいと思います。またご家庭においても、お休みの日など人出が多い場所に外出する際などは、適宜マスクをするなど予防に心掛けて下さい。よろしくお願い致します。

| 12月の予定 | 1月の予定 |
|--|--|
| 3日(火) 運動遊び(ばら組・ひまわり組) 14日(土) 生活発表会 17日(火) サッカー教室(すみれ組・ゆり組) 18日(水) わらべうた(たんぽぽ組・ばら組) 19日(水) もちつき会 23日(月) 読み聞かせ(すみれ組・ゆり組) 24日(木) 誕生会 *29日(日)～1月3日(金)まで年末年始のお休みになります。 | 9日(木) サッカー教室 (ひまわり組・ゆり組) 15日(水) 読み聞かせ(もも組・ばら組) 16日(木) 運動遊び(すみれ組・ゆり組) 17日(金) 誕生会 20日(月) わらべうた(もも組・ばら組) |



☆お知らせ☆

○12月14日(土)は、ばら組からゆり組までの生活発表会です。コミュなびでお知らせしました「発表会のお知らせ」を再度ご確認ください、各クラスの時間に合わせて間違えのないように登園して下さい。

○12月6日(金)より、「光のページェント」が始まります。ページェントの開催期間中は道路の混雑が予想されます。特に週末は渋滞となり、いつも以上に移動時間がかかるようです。お迎えの際には安全面に十分に注意していただき、お迎えの時間に遅れないようにお願いします。

○12月2日(月)より、フリー保育士として吉田貴子^{よしただかこ}保育士が勤務しています。よろしくお願い致します。

○12月14日(土)よりフリー・延長保育士の佐藤里美^{さとうさとみ}保育士が産前休暇に入ります。

○11月24日(日)に、工藤亜沙香^{くどうあさか}保育士が元気な男の子を出産しました。



サッカー交流会



11月6日(水)、すみれ組・ゆり組の子ども達が、新田こぼと園の子ども達と一緒にサッカー交流会を行いました。当日はあいにくの雨でしたが、子どもたちは大型バスに乗って出かけることに大はしゃぎ・・・。バスの中では、ウキウキワクワクの気持ちがいっぱい、おしゃべりが止まらない子ども達でした。



新田こぼと園に到着すると、友達や先生方が「おはよう！」と、笑顔で迎えてくれました。

コーチとあいさつをして、さっそく交流を兼ねてのウォーミングアップ。すすめ踊り以来や、はじめて出会う新田こぼと園のお友達を前に、恥ずかしがってじゃんけんをするにも戸惑う子ども達でしたが、保育士に仲立ちされて、少しずつ距離が短くなっていきました。

次に両園のすみれ組の応援合戦！照れながらも大きな声で歌い、踊ってくれたすみれ組の姿に、ゆり組の子も気合が入ったようです。



第1回戦の応援した後、両園のすみれ組の子ども達は、交流活動を行い、「おしりオニ」をしました。

保育士に仲立ちされたりお尻をついた状態で逃げたり追いかけたりするゲームですが、すぐにルールを理解し楽しむことができました。



ゆり組はチーム毎に交代しながら試合をすすめ、味方同士でボールを取り合ったり、自分の仲間が守っているゴールに向けてボールを蹴ったりする姿が見られました。また、ゴール前で5、6人でボールを取り合いゴチャゴチャしつつ、



気づいたらゴールにボールが転がっていたということもありましたが、子ども達はとても嬉しそうでした。試合が終わるたびに「次はどうしようか?」、と作戦会議をする姿もあり、子ども達なりにチームで協力しようとしている姿もありました。

両園のゆり組は積極的に攻め合い、どちらも負けません…。応援が白熱する中、結果は八幡こぼと園の勝利！！

これまでのサッカー交流でも、互いに勝ったり負けたりという結果はありましたが、勝ち負けの結果だけではなく、協力することの楽しさや面白さを子ども達なりに感じ、様々なことに気付くことができた貴重な機会になったと思います。すみれ組さんは、来年のすすめ踊りでまた新田こぼと園のお友達に会えるのを楽しみにしているようです。

